

Das Asylbewerberleistungsgesetz leistet zu wenig

In der Ausgabe der AKP - Zeitschrift für Alternative Kommunalpolitik Heft 2/2015 gibt es einen Gastbeitrag von Wolfgang Strengmann-Kuhn indem die Möglichkeiten einer menschenwürdigen Versorgung von Asylsuchenden aus grüner Sicht beschrieben werden.

Grünes Ziel in der Sozialpolitik muss es sein, dass alle Menschen die bei uns leben, unabhängig von ihrem jeweiligen Aufenthaltsstatus, Zugang zu einer Mindestabsicherung haben – im ökonomischen Sinne genauso wie gesundheitlich. Beides ist auch nach Reform des Asylbewerberleistungsgesetzes, die zum 1. März in Kraft tritt, immer noch nicht der Fall.

Den Artikel gibt es in der Ausgabe 02/2015 - zu bestellen unter <http://www.akp-redaktion.de/>

Quelle: <http://archiv2020.strengmann-kuhn.de/?id=3012690>

© {\$site_title} 2021
